

BASKET-BALL

Les seniors à mi-parcours du championnat



L'équipe première masculine et leur coach

Le CORY a connu une forte affluence de nouveaux licenciés cette saison, l'obligeant même à refuser des inscriptions dans certaines catégories. Avec un effectif record de 175 licenciés, le club atteint sa capacité d'accueil maximum. Chez les seniors masculins, la hausse du nombre de licenciés a également profité à l'équipe première dont l'effectif a été renouvelé à 50 %. Cela a permis de rehausser le niveau général de l'équipe, mais il reste une réelle cohésion à trouver pour que cela soit parfait confié le coach Philippe Fercoq. L'équipe a réalisé de gros matchs et a eu dans ces rencontres des moments de fulgurance mais a aussi connu des passages à vide presque incompréhensibles. L'un des exemples est celui du match contre Buchy, leader incontesté du groupe, où après cinq minutes de jeu Yerville était mené 4 à 20, et à l'entame du dernier quart-temps il y avait égalité parfaite 50-50, mais la course après le score s'avéra vaine et le CORY connu sa première défaite

de la saison. Les perspectives pour cette équipe sont très intéressantes. De plus, les juniors, qui réalisent une superbe saison, commencent à être intégrés, trois d'entre eux ont déjà joué avec la première en apportant à chaque fois quelque chose. Pour cette saison, l'équipe va lutter pour la deuxième place, mais la saison prochaine elle devrait être en mesure de viser le titre.

Ce week-end

Reprise du championnat pour toutes les équipes.

Samedi :

Match à domicile pour les U11M, U13M, U17M et les U20M. Les U11F se déplacent à Saint-Nicolas-d'Aliermont et les U15F à Rouxmesnil. Les U15M sont exempts.

Dimanche :

L'équipe seniors masculine 1 reçoit Caudebec et l'équipe seniors 2 reçoit Elbeuf.